
Ata da assembleia da Divisão de Química Medicinal e Biológica da 40ª RASBQ 

 

Às 16h do dia 11 de julho de 2017, durante a 40ª reunião anual da SBQ, os membros da divisão 

se reuniram no Golden Hall do WTC. O diretor, Rafael Guido, deu início à assembleia fazendo a 

leitura  da  ata  referente  à  assembleia  realizada  na  39ª  reunião  anual  da  SBQ.  Colocada  em 

votação, a ata foi aprovada por maioria com uma abstenção. O diretor aproveitou a assembleia 

para  comentar  sobre  o  grande  sucesso  que  fora  o  BrazMedChem  2016,  o  primeiro  com  a 

chancela  da  Sociedade  Brasileira  de  Química  e  da  Divisão  de  Química Medicial  e  Biológica. 

Atribuiu  esse  sucesso  ao  grande  esforço  realizado  pelo  Prof  Eliezer  Barreiro  que  permitiu  a 

participação de diversos pesquisadores de renome internacional e nacional. Neste simpósio a 

diretoria da Divisão participou diretamente na sessão que tratava das tendências da Química 

Medicinal para o século XXI, o que originou um artigo submetido à Química Nova. 

Em seguida, ocorreu uma homenagem com entrega de uma placa ao Prof Eliezer Barreiro em 

razão de seus 70 anos, sendo grande parte deles dedicados à ciência brasileira e, em especial, 

ao desenvolvimento da Química Medicinal no Brasil. 

Em virtude dos 40 anos da Sociedade Brasileira de Química, a Divisão de Química Medicinal e 

Biológica  recebeu  um  convite  para  participar  do  número  especial  da  Química  Nova  em 

homenagem à SBQ. O diretor então falou da colaboração da Divisão com a escrita do artigo: “A 

Evolução  da  Química  Medicinal  no  Brasil:  Avanços  nos  40  Anos  da  Sociedade  Brasileira  de 

Química.” O artigo contou com a autoria de Antonia Tavares do Amaral (convidada), Carolina 

Horta Andrade (vice diretora), Arthur E. Kummerle (tesoureiro) e Rafael V. C. Guido (diretor). 

Na sequência a palavra foi passada à vice diretora, Carolina H. Andrade, para dar informações 

sobre  o  IX  BrazMedChem.  Foi  passado  que  o  simpósio  seria  em  Pirenópolis mas  que  havia 

problemas para que o mesmo fosse realizado em 2017. Em virtude da IUPAC em 2016, a SBQ 

orientou suas divisões a não realizarem congressos no mesmo ano. Como a Divisão de Química 

Orgânica  teria  um  evento  em  2016,  o  BMOS,  eles  transferiram o mesmo  para  2017.  Assim, 

ocorreria uma sobreposição no mesmo ano do BrazMedChem e do BMOS, que possuem muitos 

participantes em comum. Como o BrazMedChem agora faz parte de eventos chancelados pela 

SBQ, foi proposto o seu adiamento para 2018, especificamente no período de 4‐7 de agosto de 

2018.  Aberto  a  discussões,  o  Dr.  Floriano  Paes  cogitou  a  possibilidade  da  colocalização  do 

BrazMedChem  com o  BMOS num evento  único  ou  sequencial  já  que  os  simpósios  possuem 

muitos  pesquisadores  com  interesse  em  comum.  A  Profa  Carolina  Andrade  disse  que  isso 

poderia ser discutido para edições posteriores, mas que para essa seria complicado pois já havia 

um planejamento diferenciado das duas divisões organizadoras. Já o Prof Marcelo Castilho falou 

que devíamos convencer a direção da SBQ da importância do BrazMedChem e que seria difícil a 

colocalização. Posto em votação, o adiamento foi aprovado por unanimidade. A respeito do X 

BrazMedChem,  a  Profa  Carolina  Andrade  propôs  que  os  interessados  apresentassem 

candidaturas até a 41ª RASBQ. Os professores Ângelo de Fátima e Cláudio Viegas se propuseram 

a  organizar  o  próximo  em  2021.  A  Profa  Carolina  agradeceu  e  colocou  que  o  Prof Marcelo 

Castilho também havia expressado seu interesse anteriormente. Ouvido, o Prof Castilho disse 

que  seria  emblemático  o  X  BrazMedChem  em Minas  Gerais  e  que  abriria  mão  de  sua  pré‐

candidatura.  O  Prof  Ângelo  colocou  que  poderia  haver  pessoas  das  organizações  dos 

BrazMedChem anteriores auxiliando na organização do seguinte, que isso ajudaria bastante. A 

Profa Carolina corroborou a ideia é disse que a atual organização estava aberta a pessoas que 

quisessem colaborar. 



O Prof Gustavo Trossini pediu que as próximas atas fossem enviadas antes das assembleias para 

que pudessem ser lidas com calma e que isso fora aprovado em assembleia de 2016. Aproveitou 

para agradecer às pessoas pelo encontro dos Jovens Pesquisadores de Química Medicinal e que 

seria bom se alguém se dispusesse a realizar a 3ª edição. A Profa Carolina parabenizou o Prof 

Gustavo e informou que a participação de alunos durante o colóquio no CIFARP valeria como 

crédito para a Pós‐graduação. 

Por fim, dada a presença de novos participantes na assembleia, o diretor Rafael Guido convidou 

os mesmos a se associarem à divisão e a participarem sempre e deu por encerrada a reunião. 

 

 

 


